

# LE NECTAR DES POLLINISATEURS!

Environ 75 % des plantes à fleurs ont besoin d'être pollinisées pour se reproduire. C'est pourquoi nous devons protéger nos petites travailleuses, il en va de la santé de nos jardins ! Voici quelques suggestions d'espèces mellifères à cultiver qui fleuriront tout au long de la saison.





## L'ASCLÉPIADE

Floraison : juillet-août

Sol : très sec

Miel : légèrement ambré



L'asclépiade commune est une plante possédant plusieurs caractéristiques surprenantes. Le monarque, un papillon migrateur désigné en péril au Canada, dépend de cette plante pour survivre. Les œufs et les chenilles du monarque se développent sur la plante, qui représente leur unique source de nourriture. C'est d'ailleurs le latex toxique de l'asclépiade qui confère au monarque son mauvais goût lui évitant d'être consommé par les oiseaux. Les graines de l'asclépiade sont attachées à des soies qui leur permettent d'être emportées par le vent. Ces soies, une fois récoltées, peuvent être tissées pour former un tissu de grande qualité.



## **AGASTACHE**

Floraison : juin à septembre

Sol : sec

Miel : blanc





## **VERGE D'OR**

Floraison : août-septembre

Sol : variable

Miel : jaune transparent



# CES FINES HERBES PEUVENT ÊTRE CULTIVÉES POUR L'API CULTURE



Thym



Sauge



Menthe



Origan



Sariette

